

Dandim 0830/Surabaya Utara Pimpin Karya Bakti di Kampung Pancasila Dukuh Mulyo Mukti

Wanto - SURABAYA.INDONESIASATU.ID

Aug 27, 2022 - 21:41



Kampung Pancasila Dukuh Mulyo Mukti RT. 1 RW. 02 Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal - Surabaya

Surabaya,-Bertempat di Kampung Pancasila Dukuh Mulyo Mukti RT. 1 RW. 02 Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal dilaksanakan kegiatan apel pengecekan dilanjutkan dengan pelaksanaan karya bakti pembersihan Kampung

Pancasila terkait dengan persiapan rencana kunjungan Bpk. Kasad Jenderal TNI Dr. Dudung Abdurachman, S.E., M.M. yang dipimpin langsung oleh Komandan Kodim 0830/Surabaya Utara Letkol Inf Budi Handoko, S.Sos., Sabtu (27/8/22).

Pancasila tidak hanya bentuk ideologi bangsa, Bagi Kampung Pancasila yang terletak di RW 2 Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal ini nilai-nilai Pancasila pun harus diamalkan dalam kehidupan sehari-hari serta diaplikasikan dalam lingkungan masyarakat.

Wajah para pahlawan nasional terpampang di ujung gang Kampung RT 1, RW 2, Kelurahan Babat Jerawat, Kecamatan Pakal. Mulai Ir. Soekarno, Panglima Soedirman, Bung Tomo, sampai KH Hasyim Asy'ari. Begitu masuk 20 meter, monumen berbentuk burung garuda pun berdiri gagah menyambut.

Itulah Kampung Pancasila yang diresmikan Wali Kota Surabaya Eri Cahyadi pada 12 April lalu. Penetapan kampung tersebut sebagai Kampung Pancasila bukan tanpa alasan. Berkat jerih payah warganya, kampung itu berhasil masuk tiga terbaik lomba Kampung Pancasila di tingkat Korem 084/Bhaskara Jaya.

Dandim mengatakan, Kampung Pancasila merupakan julukan untuk Dukuh Mulyo Mukti RT. 1 RW. 02 Kelurahan Babat Jerawat Kecamatan Pakal yang terletak di Kota Surabaya.

Disebut sebagai Kampung Pancasila karena memiliki nilai toleransi agama yang tinggi. Pasalnya, di Dukuh Mulyo Mukti ini juga terdapat tiga penganut agama yang hidup saling berdampingan dengan damai dan rukun, yakni Islam, Kristen, dan Hindu, ucapnya.

Tak hanya itu, masyarakat Kampung Pancasila juga saling toleransi dan membantu dalam kegiatan keagamaan. Nilai gotong royong juga diwujudkan dalam gerakan nyata. Dalam setiap kegiatan kampung, seluruh elemen masyarakat terlibat aktif. Mulai kerja bakti sampai dengan hajatan warga. "Jadi, benar-benar terasa kekeluargaannya,"

Di samping itu, Kampung Pancasila sendiri dibentuk dengan tujuan tertentu. Salah satunya adalah meningkatkan kerukunan dan sikap toleransi antar umat beragama. Lebih lengkapnya, berikut tujuan dibentuknya Kampung Pancasila diantaranya,

1. Melestarikan nilai yang terkandung dalam butir Pancasila.
2. Menciptakan kerukunan terhadap umat beragama.
3. Meningkatkan kesejahteraan dan kemakmuran rakyat.
4. Mendorong masyarakat untuk saling menghormati dan menghargai sesama.
5. Mendukung kehidupan masyarakat yang rukun, santun, dan berbudaya.

Dengan rencana adanya kunjungan Bapak Kasad untuk meninjau langsung Kampung Pancasila di Dukuh Mulyo Mukti ini diharapkan dapat memberikan penilaian tersendiri bagi Kampung Dukuh Mulyo Mukti RT. 1 RW. 02 Kelurahan Babat Jerawat, dan semoga pada saat pelaksanaan kedatangan Bapak Kasad nanti dapat berjalan dengan lancar dan aman sesuai dengan harapan kita bersama, Pungkasnya.

Hadir dalam kegiatan karya bakti di kampung Pancasila, Dandim 0830/SU Letkol

Inf Budi Handoko, Kasdim 0830/SU Letkol Inf Djarno Djumadi,S.Pd.,Para
Danramil Kodim 0830/SU, Para Pasi Kodim 0830/SU, Sekcam Pakal Bapak
Bambang Hartono,SE, Lurah Babat Jerawat Bapak Drs Gatot Subroto,MM, Para
Kasi Kec.Pakal, Anggota Kodim 0830/SU dan Koramil Jajaran, Anggota Polsek
Pakal, Anggota Trantib Pakal, Staf Kec.Pakal, Staf Kelurahan, Ketua RW dan
Ketua RT Dk. Mulyomukti, Satgas Bko PU Kec.Pakal dan Warga Dk. Mulyomukti.